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  Conseil d’Administration    2/20-21 

 Compte–rendu 
11 décembre 2021 

Administrateurs  

Présents : David ANGELATS, Jean-François ANINAT, Anne-Sophie BIEULES, Germain BIEVLIET, 

Gilles CASTILLON, Martine CASTILLON, Florent CHAYET, Christophe FAULMANN, Alain GILLE, Marcel 

MAUREL, Christian PRIVAT, Fayza ZIOUECHE. 

Excusés : Xavier BOHARD, Kévin DELORY, Alain FABRE, Philippe HAZANE, Janick KNAEBEL, 

Adrien MOGLIA, Laëtitia PALLOURE. 

Absent : Guy BOISOT. 

Salariés 

Présents : Tristan AURAND, Louis DESPREZ, Yannick GARNIER, Roxane VENUTI. 

Excusés : Valérie BALLESTER, Xavier DEMANZE, Manuel DUBRULLE, François DURIER, Jean-

Maurice GASTAL. 

 

Votants présents : 12/20 administrateurs 

0.      Approbation du CR –  CA n°1 du 28 septembre 2021 2 
                                                                                                                                    Vote n°1 

1.      COMMUNICATION du PRESIDENT 2 

     1.1.      Bureau : vacance du poste de Trésorier Général 2 

     1.2.      Présence des élus lors des compétitions Ligue 2 

     1.3.      Informations Diverses 2 

2.      Secteur ADMINISTRATIF/RH 3 
     2.1.      Calendrier des réunions : date de l’Assemblée Générale 3 
                                                                                                                    Vote n°2 

     2.2.      CA : application des articles 11.5 et 11.6 des Statuts 3 
                                                                                                                    Vote n°3 

     2.3.      Bilan Rencontre COSMOS 3 

     2.4.      Informations Diverses 4 

3.      Secteur DEVELOPPEMENT 4 
     Structuration  4 

     3.1.      Point sur le Projet de Ligue 4 

     3.2.      Point sur l’action avec l’UNSS Toulouse 4 

     Développement Durable 4 

     3.3.      Projet Compo’Plume 4 

     Sport Pour Tous  5 

     3.4.      Présentation du Plan AirBad 2022 5 

4.      Secteur VIE SPORTIVE 5 
     4.1.      Calendrier des Formations OT et Certifications ALA 5 

     4.2.      Commission Jeunes : Appel à Candidature 5 

     4.3.      CRJ 3 – Candidature du LBHV11 (Limoux) 5 
                                                                                                                    Vote n°4 

5.      Secteur RESSOURCES 6 
     5.1.      Intégration de Claudia CARON et Rudy GEFFROY 

                  au sein de la commission FORMATION 6 
                                                                                                                    Vote n°5 
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0. APPROBATION DU CR – CA n°1 du 28 septembre 2021  

VOTE 1 // POUR 12/12 voix  

Le compte rendu du CA n°1 est adopté à l’unanimité. 

1. COMMUNICATION du PRESIDENT 

1.1. Bureau : vacance du poste de Trésorier Général 

La Ligue n’a plus de trésorier général depuis le 1er septembre 2021. Le président et le 

secrétaire général évoquent les problèmes liés à cette absence (surcharge de travail salariés et 

élus, retards, préparation et suivi des budgets) et relancent l’appel émis précédemment. Ils 

insistent sur le fait que la présence d’un trésorier général est statutaire et que le président ne peut 

assumer cette fonction. Ce poste sera à combler au plus tard pour l’AG de la ligue. 

1.2. Présence des élus lors des compétitions Ligue 

Le président appelle à la présence des élus Ligue lors des AG des comités et lors des 

compétitions régionales. Il est indispensable qu’au moins un élu soit présent sur ces évènements 

pour représenter la Ligue et échanger avec les clubs, comités, bénévoles et élus municipaux. Cette 

réflexion est aussi entamée au sein de la commission COMMUNICATION qui souhaite faire 

intervenir Louis DESPREZ sur ces évènements.  

Germain BIEVLIET fait remarquer le manque de tenues représentatives de l’appartenance 

à la Ligue. La commission COMMUNICATION va reprendre ce dossier mis en pause suite à la crise 

sanitaire. En attendant la tenue officielle, des goodies Ligue (masque/gourde/ pin’s/…) seront 

remis aux élus pour faciliter leur identification. 

La même question se pose pour les flammes et banderoles. Il sera nécessaire d’en créer de 

nouvelles à répartir dans les comités pour faciliter leur acheminement sur les compétitions Ligue. 

1.3. Informations Diverses 

Visite à Torreilles et remise du mérite fédéral :  

Le président s’est déplacé à Torreilles dans le cadre de la deuxième étape du circuit Parabad 

national, première pour l’Occitanie, les 27 et 28 novembre 2021 afin de montrer son soutien au 

Parabad, au club de Torreilles et à l’ensemble de ses bénévoles. Le président souligne une très 

bonne organisation et des retours positifs des joueurs ainsi que du public. Il était accompagné de 

David ANGELATS, Gilles CASTILLON, Florent CHAYET et Marcel MAUREL. Le président, assisté de 

Florent CHAYET, a profité de l’évènement pour remettre les mérites fédéraux attribués l’an dernier 

à Patrice MORAT (bronze) et Didier BALAYRE (argent). 
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Rencontre entre le président Christophe FAULMANN, François DURIER, Élisa CHANTEUR 

(DTN), Sandrine BERNARD (FFBaD), David TOUPÉ et ses deux entraîneurs Mathieu AUBERT-LADRET 

et Benoît LARCHER, le jeudi 2 décembre pour mettre au point la manière dont sera géré 

l’entraînement de David en prévision des JO de Paris en 2024. Pour l’instant, Mathieu est salarié 

de la Ligue, qui sous présentation de factures est remboursée par la fédération et ce jusqu’à fin 

décembre 2021. À partir de janvier, le contrat changera pour introduire plus de clarté. 

L’AG du comité 12 aura lieu le samedi 7 janvier, le président et François DURIER seront 

présents pour représenter la Ligue. 

2. Secteur ADMINISTRATIF/RH 

2.1. Calendrier des réunions : date de l’Assemblée Générale 

Après présentation des dates des réunions des Conseils d’Administration et des Bureaux 

de la saison 21/22, le secrétaire général propose la date du samedi 25 juin 2022 pour la tenue de 

l’Assemblée Générale. 

VOTE 2 // POUR 12/12 voix  

La date de l’AG est retenue à l’unanimité. 

2.2. CA : application des articles 11.5 et 11.6 des Statuts 

« 11.5 Les membres du Conseil d’administration doivent, au cours de toutes les saisons qui 

suivent leur élection et jusqu’à la fin du mandat, être titulaires d’une licence fédérale dans le 

territoire de la Ligue, au plus tard le 1er octobre de chacune de ces saisons. » 

« 11.6 À défaut, le Conseil d’administration dispose du pouvoir de mettre fin au mandat du 

membre défaillant, après mise en demeure. » 

Depuis plusieurs mois, le président et le secrétaire général essaient de contacter Guy 

BOISOT mais leurs appels restent sans réponse. Après une mise en demeure sans réponse 

également et comme M. BOISOT n’était pas licencié au 1er octobre 2021, il est proposé aux 

membres du CA d’appliquer les articles 11.5 et 11.6 et de mettre par conséquent fin au mandat de 

l’élu. Le vote a lieu à bulletin secret. 

VOTE 3 // POUR 11/11 voix  

Les articles sont appliqués à l’unanimité. Le mandat de M. Guy BOISOT prend fin 

en date du 11 décembre 2021. 

2.3. Bilan Rencontre COSMOS 
 

Présentation de la rencontre avec Thibault AOUSTIN dans le cadre de la « Tournée des 

Régions » du COSMOS.  

Le compte-rendu de cette journée est accessible ici : Bilan-Rencontre-COSMOS 

https://badocc.org/wp-content/uploads/2021/12/Bilan-Rencontre-COSMOS.pdf
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Afin d’informer les clubs et comités, une présentation du COSMOS et des avantages à 

l’adhésion sera proposée à l’ordre du jour de l’AG. 

2.4. Informations Diverses 

Une charte de télétravail pour les salariés de la Ligue a été validée lors du dernier bureau 

(1er décembre 2021). La charte prévoit une journée maximum de télétravail par semaine et sera 

applicable à partir du 1er janvier 2022. 

Les entretiens individuels professionnels des salariés auront lieu les 13 et 14 décembre 

2021. 

3. Secteur DEVELOPPEMENT 

Structuration 

3.1. Point sur le Projet de Ligue 

La commission est allée à la rencontre du comité 34 pour tester la mise en place du projet 

de Ligue. Un compte rendu de cette journée est accessible ici : Projet-Territorial-CD34 

La commission et le comité 34 sont en phase de rédaction d’une convention qui sera 

présentée au prochain bureau. Le comité s’est déjà engagé sur l’embauche d’un nouveau salarié. 

3.2. Point sur l’action avec l’UNSS Toulouse 

La ligue a été sollicitée par la Commission Mixte Régionale (CMR) pour encadrer un stage 

sur la formation d’arbitres et de jeunes coachs. Trois intervenants (François MESTON, Xavier 

DEMANZE et Roxane VENUTI) étaient présents pour 60 enfants. La journée s’est bien déroulée et 

l’ensemble des participants (jeunes, Ligue, corps enseignant) étaient satisfaits. 

L’UNSS de l’académie de Toulouse a contacté la ligue pour l’organisation d’un stage AirBad 

sur l’agglomération de Toulouse. Une convention est en phase de signature avec l’académie. Une 

clause de sensibilisation au Parabadminton y a été ajoutée. Elle sera présentée ultérieurement. 

Développement Durable 

3.3. Projet Compo’Plume 

La présentation de Tristan AURAND est accessible ici : Projet-Compo’Plume 

Ce projet est très bien accueilli par les élus car, en plus de la démarche écoresponsable, 

cela pourrait offrir une visibilité forte pour un coût modéré. Il est proposé d’inclure les clubs et 

comités en fonction des aides proposées par la Région et les conseils départementaux. La manière 

https://badocc.org/wp-content/uploads/2021/12/3.1-CR-Prio-proj-Terr-Comite-34.pdf
https://badocc.org/wp-content/uploads/2021/12/3.3-Projet-Compoplume-2021-2022.pdf
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d’acheminer les boîtes vers les clubs puis Compo’Plume doit être révisée dans l’objectif de réduire 

le transport et le coût. 

Le projet sera soumis au vote du conseil d’administration après finalisation. 

Sport Pour Tous 

3.4. Présentation du Plan AirBad 2022 

La présentation de Gilles CASTILLON est accessible ici : Plan-AirBad-2022 

S’en suit une série d’échanges entre les élus et des inquiétudes quant à la priorité de ce 

projet sont émises. En effet, suite au retrait par la fédération des missions régionales de Nicolas 

GALTIER (CTN), la charge de travail qui lui incombait devra être redistribuée aux salariés de la Ligue, 

ce qui pourrait retarder d’autres actions prioritaires. Les élus ne sont pas convaincus que ce soit le 

rôle de la Ligue de s’investir dans le AirBad et s’inquiètent du temps de travail des salariés alloué 

à ce projet. Il est proposé de transférer le dossier aux comités et d’accompagner leurs futurs 

projets (terrains pérennes, évènements ponctuels, etc…) financièrement et non plus 

humainement. 

4. Secteur VIE SPORTIVE 

4.1. Calendrier des Formations OT et Certifications ALA 

Le calendrier des Formations OT est accessible ici : Calendrier-des-Formations-OT 

4.2. Commission Jeunes : Appel à Candidature 

Il n’y a aucun élu dans la commission JEUNES et HAUT-NIVEAU qui est laissée en gestion à 

Manuel DUBRULLE depuis 3 ans. Fayza ZIOUECHE émet donc un appel à candidature pour 

« responsable commission JEUNES et HAUT-NIVEAU » et invite les membres du CA à communiquer 

sur cette nécessité lors de leurs déplacements en Occitanie. 

4.3. CRJ 3 – Candidature du LBHV11 (Limoux) 
 

Le club LBHV11 a fait acte de candidature pour l’organisation du CRJ 3 les 12 et 13 février 

2022. 

Le dossier étant conforme au cahier des charges, la candidature est mise au vote. 

VOTE 4 // POUR 10/10 voix  

L’organisation du CRJ 3 est confiée au LBVH11 à l’unanimité. 

https://badocc.org/wp-content/uploads/2021/12/3.4-Plan-AirBad-2022.pdf
https://badocc.org/wp-content/uploads/2021/12/4.1-Calendrier-des-Formations-OT.pdf
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5. Secteur RESSOURCES 

5.1. Intégration de Claudia CARON et Rudy GEFFROY au sein de la commission 
FORMATION 

Germain BIEVLIET propose l’officialisation au sein de la commission FORMATION de Claudia 

CARON, formatrice pour le comité 31, et Rudy GEFFROY, formateur pour le comité 34, déjà actifs 

depuis février 2021. Leur présence et expérience permettront, entre autres, une amélioration des 

packs de formation. 

VOTE 5 // POUR 10/10 voix  

L’intégration de Claudia CARON et Rudy GEFFROY au sein de la commission 

formation est adoptée à l’unanimité. 

 

 

Le Président lève la séance à 12h30 en remerciant les présent(e)s pour leur participation et 

porte une attention toute particulière à Adrien MOGLIA, à Sylvie DAURENSAN, aux bénévoles et au 

travail qu’ils fournissent au quotidien pour la Ligue. Il signale aux membres restants que les clubs 

de Blagnac et de Saint-Orens souhaiteraient organiser le Championnat de France Parabad en 2023, 

à cheval sur les deux communes. Des échanges entre ces deux clubs, la Ligue et le Comité 31 sont 

en cours pour convenir du rôle qu’endossera la Ligue dans ce projet. 

 

Christophe FAULMANN    Jean-François ANINAT   

  Président        Secrétaire Général 

    

   


